



Pressath

Jagdgenossen spendieren Ausrüstung

Teil des Pachtschillings fließt in Schutzanzüge für den Nachwuchs der Dießfurter Feuerwehr

Dießfurt. (whw) Die Jugendgruppe der Dießfurter Feuerwehr darf sich über vier neue Jugendschutzanzüge und Schutzhelme freuen. Dank einer Spende der Jagdgenossenschaft Dießfurt/Troschelhammer.

Und so kam's: Bei der Hauptversammlung der Jagdgenossenschaft wurde über die Verwendung des Jagdpachtschillings verhandelt. Dabei kamen die Mitglieder überein, einen Teil des Geldes der Feuerwehr Dießfurt für die Nachwuchsarbeit zu spendieren. Der Vorsitzende der Jagdgenossen, Reinhold Farmbauer, der selbst Kommandant der Feuerwehr Troschelhammer ist, stimmte



Diese Allianz von Jagdgenossenschaft Dießfurt/Troschelhammer und der Dießfurter Wehr steht allen gut: (von links) Johann Brüderer, Vorsitzender der Dießfurter Wehr, Reinhold Farmbauer, die Jugendlichen der Wehr und Kommandant Konrad Helgert (rechts).
Bild: whw

dem Vorhaben natürlich zu und konnte nun die neuen Jugendschutzanzüge übergeben.

Kommandant Konrad Helgert dankte den Jagdgenossen für die großzügige Spende. Schnell waren sich die Wehrmänner einig, dass mit dem Geld neue Jugendschutzanzüge angeschafft werden. So werde auch die Gemeindekasse nicht belastet.

Jetzt hat jeder Jugendliche eine für ihn passende Ausrüstung und kann somit am Geschehen der aktiven Wehr teilnehmen. Helgert sicherte Farmbauer auch die Ausbildung der Jugendlichen der Feuerwehr Troschelhammer zu.